



La Comisión de Economía Social y Fomento del Cooperativismo respalda en sus términos el PPEF 2025

Boletín No. 0537

La Comisión de Economía Social y Fomento del Cooperativismo, que preside el diputado Jesús Valdés Peña (Morena), aprobó, por 12 votos a favor y uno en contra, su opinión en sentido positivo respecto al Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación para el Ejercicio Fiscal 2025, en la cual expresa su apoyo a la propuesta en los términos planteados por el Gobierno Federal.

El documento señala que el recurso para 2025, aunque nuevamente ajustado, garantiza la operación eficiente del Instituto Nacional de la Economía Social (INAES) y el cumplimiento de sus objetivos fundamentales. Insiste en que el diseño del PEF responde a un proceso que involucra meses de análisis por parte de la Secretaría de Bienestar, considerando las prioridades y necesidades del Instituto.

“El presupuesto planteado permitirá al Instituto seguir consolidando el sector social de la economía como un pilar del desarrollo económico y social del país”, enfatiza.

Explica que el INAES se posiciona como un brazo estratégico de la Secretaría de Bienestar debido a su misión de fomentar las actividades solidarias y la economía social, que lo convierte en una herramienta clave para alcanzar a las comunidades más marginadas del país.

Subraya que en zonas rurales y con altos niveles de rezago social, el INAES promueve la organización comunitaria y la generación de proyectos productivos que fortalecen el tejido social y coadyuva a la obtención de ingresos sostenibles para las familias beneficiarias.

Menciona que las diputadas y los diputados que forman parte de la Comisión están convencidos de que es necesario que el Presupuesto de Egresos sea construido de acuerdo con el paradigma de sostenibilidad que plantea la Agenda 2030, y buscando tener un impacto en los Objetivos de Desarrollo Sostenible y sus metas para lograr un presupuesto sostenible.



Asuntos Generales

En asuntos generales, el diputado Fidel Daniel Chimal García (PAN) consideró necesario que la Comisión sostenga una reunión con el sector encargado de la promoción de la economía social y fomento al cooperativismo, a fin de conocer de viva voz de las autoridades federales y estatales sus intenciones de trabajo.

“Aunque en este momento por la premura no podría hacerse para conocer sus inquietudes respecto al presupuesto, sería un ejercicio que puede realizarse el próximo año para conocer los planes para cada una de las secretarías que ellos encabezan”, expuso.

En este sentido, el diputado Valdés Peña dijo que de los comentarios que se han recibido de los diferentes grupos parlamentarios está la reflexión sobre la importancia de ir a territorio con la gente; por ello, dentro de las actividades operativas se buscará estar cerca para ver plasmado los proyectos que se impulsan en diferentes ámbitos del cooperativismo.

